



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

6月に入り、学校周辺の緑が色濃くなってきました。運動場の向かいに安神山が見えます。普段は気が付きにくいのですが、いつもどっしりと私たちを見守ってくれているようで、なかなかいい風景です。運動会に来賓として来られた今治市の教育長さんも気に入ってくださったようです。



運動会が終わるのを、待っていたかのように梅雨入りしました。残念ながら、なかよし遊びは室内の活動になりましたが、上級生が遊びの内容を考えてくれ、ゲームやクイズなどをして楽しく過ごしました。



2年生が校外学習で、学校周辺のお店や施設を調べに行きました。小学校の周りには、郵便局や銀行、高校、病院、旅館、マーケット、いろいろな種類の商店など、たくさんの施設がありますね。



学校検診がありました。私たちの体に具合の悪いところがあれば早く見付け、早く治るようになっていくための検査です。静かに落ち着いて受けられましたか？この後に、歯科や眼科(目)、内科や耳鼻科などの検診が予定されています。



「親しき仲にも礼儀あり」ということわざがあります。礼儀とは、社会で相手に迷惑を掛けたり、嫌な思いをさせたりしないための決まりです。あなたを大切に思っています、という気持ちの表れです。仲のいいお友だちの間であっても、遠慮が無くなり、相手への心配りが悪くなってしまうと、いい関係は壊れてしまいます。仲がいいからこそ、相手を大切にする気持ちや行動が大事ですね。相手を笑顔にさせるにはどうしたらいいか、クラスのみんなを笑顔にさせるにはどうしたらいいか考えてみましょう。

